



「通いたい 通わせたい  
誇りたい 勤めたい  
学校づくりをめざして」

## 2学期を終えて

伊達市立関内小学校長 萩原 享

2022年の世相を一字で表す「今年の漢字」に「戦」が選ばれました。ウクライナ侵攻や安部元首相銃撃事件、物価高、新型コロナウイルスとの「戦」というマイナスイメージだけではなく、サッカーW杯や北京冬季五輪での熱「戦」、野球界（大谷選手・佐々木選手・村上選手）での記録への挑「戦」というプラスイメージからも選ばれていました。

さて、もうすぐ2学期が終わろうとしています。新型コロナウイルス感染対策をしながらではありませんでしたが、たくさんの行事を行ってきた2学期でした。この中で子ども達は、たくさんの経験や挑戦をし、様々な力を着実につけてきました。また、子ども達に交通事故等の大きな事故もなく過ごせたことを何よりも喜んでいるところです。その中で、ICTを活用した学習や家庭学習にも力を入れ、基礎的・基本的な学力の確実な定着や「自ら学び、よく考える子」の育成を目指してきたところです。本校は幸いにも保護者の皆様のご協力や地域の方々のご支援も厚く、子ども達の心身の健全な育成のために、ともに手を取り合って取り組んでいます。感謝申し上げます。

冬休みが始まると間もなく、大晦日やお正月がやってきます。子ども達にとっては、家族と一緒にいる時間が増え、親戚や地域の方々などとのふれあいや交流の場も多くなると思います。人とのかかわりやふれあいの場では、ますます挨拶や会話・コミュニケーションが大事になります。正月遊びをしたり、年賀の挨拶に出向いたりするなど冬休みにしかできない体験をできるだけたくさんして欲しいと思います。教えるところはしっかり教え、子ども達がいろいろな経験や挑戦を通して、様々なことを自ら学び、有意義に過ごすことができますようご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。また、寒さの中での休みになりますので、インフルエンザなど体調を崩しやすくなります。交通事故や遊びの事故も注意が必要です。きまりを守り、生活のリズムを乱さず、長い冬休みを無事に過ごして欲しいと思います。

3学期の始業式には、子ども達一人一人が一回りも二回りも大きくなって、笑顔で元気に登校してくる

ことを心待ちにしています。どうぞ、保護者や地域の皆様、どうぞよいお年をお迎えますようお祈り申し上げます。

2学期のご理解とご支援ご協力、本当にありがとうございました。



## 冬休み中の感染症対策

全国では新型コロナウイルスの新規感染者数が増加傾向にある中、道内の新規感染者数は人口10万人当たり766.6人で減少傾向にあります。（14日現在）また、年代別では30代以下の割合が約5割で、うち10代以下は、26.7%と4分の1を占めています。

伊達市内では学級閉鎖も続いているところです。さらに、1学期に新型コロナに感染した児童が、（3か月以上が過ぎ）再度感染する子も出始めています。

北海道教育委員会では「冬休みの過ごし方～“感染対策”と“備え”で楽しい思い出づくりを」のリーフレットを配布し、感染対策の徹底を呼び掛けています。

### 日常の感染対策として

- 帰宅後の手洗い（30秒程度）
  - 近距離での会話時のマスク着用
  - 風邪症状がある場合の自宅休養
  - 十分な睡眠・食事・運動
- 備え万全に、楽しい思い出を**

## 冬休み中の過ごし方について 読んでください

- ①「**規則正しい生活で、学習に計画的に取り組む**」  
自分の気持ちをコントロールできる意志を持つこと。  
苦手な学習の克服、こつこつ学習を。
- ②「**事故にあわない。自分の命や健康を自分で守る**」  
交通事故や不審者、冬型の事故などがないように。  
危険な遊びは絶対しない。
- ③「**家の手伝いをするなど、家族や地域の一員という気持ちを持つ**」  
家の仕事をしましょう。  
あいさつもしっかりとしましょう。

## 家庭でのルールや目安を！

子どもたちにとってクリスマスやお正月といった楽しい行事が続く、家庭でのルールや目安等の決め事がいつの間にか守れなくなることも多いですので、下記の事項について約束を守るよう注意をお願いします。

- |                                   |                                   |
|-----------------------------------|-----------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 勉強する時間   | <input type="checkbox"/> ゲームをする時間 |
| <input type="checkbox"/> テレビを観る時間 | <input type="checkbox"/> スマホの使い方  |
| <input type="checkbox"/> 運動の時間    | <input type="checkbox"/> 読書の時間 等  |

## 3年ぶりのPTA もちつき～ 特認校見学会② ～

第2回の特認校見学会を12月10日(土)に行いました。今年は新型コロナウイルスの感染予防を行いながら、PTA 主催のもちつきを3年ぶりに行うことができ、子どもたちにとっても、思い出に残る楽しい行事となりました。

感染予防のため、ついたおもちは「鏡餅」にして持ち帰りましたが、和菓子店から紅白餅を購入し、こちらを美味しくいただきました。

保護者の皆様、お忙しい中にもかかわらず、子どもたちのために準備やお手伝い、誠にありがとうございました。



## 北海道子ども相談支援センター窓口について

北海道教育委員会では、学校生活等に関する不安や悩みを相談できるよう児童及び保護者の皆様に「相談支援センター」の相談窓口(0120-388-56)を24時間開設しておりますので、お知らせいたします。



## ☆☆☆ お礼とお知らせ ☆☆☆

○12/29(木)から1/4(水)は学校閉庁日です。

この間のお電話や来校者の対応等の業務はできませんので、ご理解とご協力をお願いいたします。緊急連絡は、緊急連絡用スマホ(080-8832-2641)までお願いいたします。詳しくは12月23日のマチコミメールの添付文書をご覧ください。

○「学校評価」で保護者の皆様から、本校の教育活動に対するご意見ご要望などをいただき誠にありがとうございます。いただいたご意見などを全職員で検討し、よりよい学校づくりの参考にさせていただきます。なお、集約結果につきましては、3学期にお知らせします。

○カーリング授業を1月17日(火)行います。防寒着・帽子・手袋などの準備をお願いします。



関内小学校 住所:東関内町78番地1  
TEL:0142-23-2660 FAX:0142-23-3320  
メール:sekinaisho@ed.city.date.hokkaido.jp



## 1月の行事予定

日	曜	行	事	下校	日課
1	日	元日	年始休業 学校開放中止(～1/5)		
2	月		年始休業 学校閉庁日		
3	火		年始休業 学校閉庁日		
4	水		学校閉庁日		
5	木				
6	金				
7	土				
8	日				
9	月		成人の日		
10	火		定時退勤週間(～1月13日まで)		
11	水		定時退勤週間		
12	木		定時退勤週間		
13	金		定時退勤週間		
14	土				
15	日				
16	月	CD課	3学期始業式 ALT 給食開始日	13:30	C
17	火		カーリング室蘭アイスアリーナ (9:30-11:30) お弁当の日	13:55 14:45	B
18	水		茶道教室	14:15	A
19	木		薬物乱用防止教室(10:30)	13:55 14:45	B
20	金		フッ化物洗口	14:15 15:05	A
21	土				
22	日				
23	月	ALT	2計測(中休み)	14:15 15:05	A
24	火		2計測(中休み) 定時退勤日	13:55 14:45	B
25	水	後期児童会④	茶道教室	14:15 15:05	A
26	木		ネットトラブル防止教室(3, 4校時)	13:30 14:20	C
27	金		フッ化物洗口	14:15 15:05	A
28	土				
29	日				
30	月	ALT	豆まき集会 特認見学会③ 外国語(ICT教室 ①3年 ②4年 ③6年)	14:15 15:05	A
31	火			13:55 14:45	B

## 心に響く道徳教育～折茂武彦氏講演会～

12月20日(火)に元レバンガ北海道選手(レバンガ北海道代表)による、「夢に向かって前向きに努力し続けることの大切さ」についての講演会がありました。

有名な選手である折茂氏の成功するまでの努力を知るとは子どもたちにとっても貴重な経験となりました。

